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５年 都田西発表会 

 

２年 マリノスサッカー・食育キャラバン 

ボールをつかったれんしゅうでは、上手くけるこ

とができなかったけど、たまにできるだけでうれし

かったです。し合では、ボールをけるのがむずかし

かったのですが、ちょっと足がさわるだけでもうれ

しくて、楽しかったです。   ふかい すみれ 

食いくキャラバンで、マリノスのコーチがきゅう

食の色やバランスのことを教えてくれました。ごは

んやパンの白、カレーの茶色、フルーツの黄色やオ

レンジなど、食べ物にはいろいろな色がありまし

た。またやりたいです。    さとう あおい 

 マリノスの先生が、サッカーのことを教えてくれ

ました。ぼくは、はじめてドリブルができるように

なりました。先生は、空までとどきそうなくらい高

いキックを見せてくれました。また、し合いをして

みたいです。          長谷川 れん 

一ばん楽しかったのは、しあいです。しあいでは、

コーチから教わったドリブルをうまくつかいなが

ら、なか間たちときょう力し合い、ゴールをきめま

した。さい後はまけてしまったけれど、思い出にの

こりました。         まき野 せいや 

わたしは、さいしょあまりサッカーにきょうみが

なかったけど、やってみてきょうみが出ました。し

合では、友だちがシュートしてくれて一点とれまし

た。３組がかてたので、とてもうれしかったです。 

             すぎうら みりい     

メンバーと一緒に、仲間の良さを生かしながら活

動ができました。また、集めた情報の中から大切な

情報を集めて、発表を聞いている相手に画用紙や写

真、模造紙などを使って分かりやすく発表すること

ができました。          中野 涼太 

どのグループも分かりやすい発表でした。みんな

が協力して頑張って都田西発表会を成功させたこ

とが良かったです。おうちの人も喜んでくれたと思

います。             大塚 美羽 

 他のグループの発表を聞いて、「こういうやり方

もあるんだなあ。」と思ったり、たくさんアドバイス

をもらったりしたので、良い発表会になりました。

話す力・聞く力も付いたと思います。 

 岩嶋 希來 

１年 幼保小交流(学校案内) 

来年度入学してくる園児たちのために、１年生が学校案

内をしました。手をつないで静かに歩きながら、校内の各教

室の説明をしました。 

私は「相手に応じて、分かりやすい方法で伝える

力」が身に付いたと思います。なぜなら、どうした

らわかりやすいかな、どうやったら楽しんでもらえ

るかな、と考えながら準備や発表ができたと思うか

らです。             畑野 結愛 

あいさつ運動 

計画委員会が企画して、今年度 2 回目の

あいさつ運動が行われました。今回は、他

学年とペアになって、正門と東門に分かれ

て挨拶をしました。元気な声が響きました。 

 


